

Pressemitteilung vom: 06.06.2005

Thema: Spende vom 4. Netbikertreffen 2005

Spende vom 4.Netbikertreffen 2005

Knapp 200 Netbiker trafen sich in diesem Jahr zum 4. Jahrestreffen von Netbiker.de am Odenwaldring bei Schaafheim.

Wie im letzten Jahr gab es wieder neben Sicherheitstrainings, Ausfahrten, Lagerfeuer, Crosstraining eine tolle Party im Festzelt, zu der 2 Live-Bands den Netbikern ordentlich einheizten ©.

Im Rahmen dieser Party gab es zwei Aktionen, deren Erlöse dem MEHRSi e.V. zufließen sollten.

Zum einen die traditionelle Tombola mit sehr attraktiven Preisen und, neu in diesem Jahr, die Versteigerung eines wertvollen Gemäldes, das ein sehr talentierter Netbiker (Magolwes) für diesen Zweck gemalt hatte.

Diese Aktionen erbrachten zusammen mit einer Spende vom Netbiker xjvolker, der trotz unfallbedingter Stornierung seinen Beitrag zum Treffen nicht zurück, sondern an MEHRSi gespendet haben wollte, insgesamt den Spenden-Betrag von:

1255,- Euro



MEHRSi e.V. bedankt sich für diese tolle Spendenaktion.